

N° du titre : 10554507 / 01

Certificate number

N° de titulaire : TI35855

Holder's number

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
FRENCH REPUBLIC

BREVET D'APTITUDE À LA CONDUITE DE PETITS NAVIRES

Certificate of competency restricted to vessels below 12 meters in overall (2021)

BREVET D'APTITUDE DÉLIVRÉ EN VERTU DES DISPOSITIONS DU DÉCRET N° 2015-723 DU 24 JUIN 2015.

Certificate of competency issued under the provisions of the decree n°2015-723 of June 24th, 2015

08/02/2028

Valable jusqu'au / valid until

Le Gouvernement de la République Française certifie que le titulaire du présent brevet d'aptitude a justifié des conditions exigées par le décret n° 2015-723 du 24 juin 2015.

The Government of French Republic certifies that the holder of the certificate of proficiency has been found duly qualified in accordance with the decree n°2015-723 of June 24th, 2015.

Fonction - Function		Niveau - Level	
Navigation	Navigation	Direction	Management
Navigation	Navigation	Appui	Support
Manutention et arrimage de la cargaison	Cargo handling and stowage	Direction	Management
Contrôle de l'exploitation du navire et assistance aux personnes à bord	Controlling the operation of the ship and care for persons on board	Direction	Management

Le titulaire légitime du présent brevet peut servir dans la ou les capacités ci-après spécifiées dans les prescriptions applicables de l'Administration concernant les effectifs de sécurité.

The lawful holder of this certificate of competency may serve in the following capacity or capacities specified in the applicable safe manning requirements of the Administration.

Capacité - Capacity	Restrictions - Limitations applying
Matelot - Rating	Navires à moteur de longueur inférieure à 12 mètres effectuant une navigation cumulativement à moins de 6 milles du point de départ et à moins de 2 milles d'un abri, et transportant au plus 12 passagers - puissance propulsive strictement inférieure à 160 kW - Motor vessels of less than 12 meters in overall length, of less than 160 kW propulsion power, operating both within 2 miles from the point of departure and within 6 miles from a place of refuge and carrying 12 passengers or fewer
Capitaine - Master	Navires à moteur de longueur inférieure à 12 mètres effectuant une navigation cumulativement à moins de 6 milles du point de départ et à moins de 2 milles d'un abri, et transportant au plus 12 passagers - puissance propulsive strictement inférieure à 160 kW - Motor vessels of less than 12 meters in overall length, of less than 160 kW propulsion power, operating both within 2 miles from the point of departure and within 6 miles from a place of refuge and carrying 12 passengers or fewer

La preuve de l'obtention de ce brevet, délivré en vertu du décret n°2015-723 du 24 juin 2015, est à présenter à tout service chargé de contrôles en mer qui en fait la demande.

Proof of completion of this certificate of competency issued under Decree n°2015-723 of June 24th 2015 must be provided upon request by any authorised person in charge of controls at sea.

Titulaire du titre - Holder of the certificate

Nom - Surname :

NOTTIN

Prénom - First name :

DAVID

Date de naissance - Date of birth :

25/03/1977

Signature - Signature :



Délivré le - Issued on : 11/04/2023

Par - By :

LE DIRECTEUR INTERREGIONAL DE LA
MER MEDITERRANEE

Eric LEVERT



Date d'effet - Effective date : 09/02/2023

N° du titre : 10616296 / 01

Certificate number

N° de titulaire : 20235381

Holder's number

MECANICIEN 250 KW

CHIEF ENGINEER OFFICER 250 kW

BREVET D'APTITUDE DÉLIVRÉ EN VERTU DES DISPOSITIONS DU DÉCRET N° 2015-723 DU 24 JUIN 2015.

Certificate of competency issued under the provisions of the decree n°2015-723 of June 24th, 2015

Le Gouvernement de la République Française certifie que le titulaire du présent brevet d'aptitude a justifié des conditions exigées par le décret n° 2015-723 du 24 juin 2015.

The Government of French Republic certifies that the holder of the certificate of proficiency has been found duly qualified in accordance with the decree n°2015-723 of June 24th, 2015.

Fonction - Function		Niveau - Level	
Mécanique navale	Marine engineering	Direction	Management
Électrotechnique, électronique et systèmes de commande	Electrical, electronic and control engineering	Direction	Management
Entretien et réparation	Maintenance and repair	Direction	Management
Contrôle de l'exploitation du navire et assistance aux personnes à bord	Controlling the operation of the ship and care for persons on board	Direction	Management

Le titulaire légitime du présent brevet peut servir dans la ou les capacités ci-après spécifiées dans les prescriptions applicables de l'Administration concernant les effectifs de sécurité.

The lawful holder of this certificate of competency may serve in the following capacity or capacities specified in the applicable safe manning requirements of the Administration.

Capacité - Capacity	Restrictions - Limitations applying
Chef mécanicien - Chief Engineer Officer	Navires de moins de 250 kW de puissance propulsive - Ships of less than 250 kW propulsion power

L'original du présent brevet doit se trouver à bord du navire sur lequel sert le titulaire.

The original of this certificate of competency must be kept available while its holder is serving on a ship.

Titulaire du titre - Holder of the certificate

Nom - Surname :

NOTTIN

Prénom - First name :

DAVID

Date de naissance - Date of birth :

25/03/1977

Signature - Signature :



Délivré le - Issued on : 24/01/2025

Par - By :

LE DIRECTEUR INTERREGIONAL DE LA
MER MEDITERRANEE

Christophe LENORMAND



Date d'effet - Effective date : 16/12/2024

N° de titre : 10543087 / 01

Certificate number

N° du titulaire : TI35855

Holder's number

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
FRENCH REPUBLIC

CERTIFICAT DE FORMATION DE BASE À LA SÉCURITÉ

BASIC SAFETY TRAINING

CERTIFICAT D'APTITUDE DÉLIVRÉ EN VERTU DES DISPOSITIONS DE LA CONVENTION INTERNATIONALE DE 1978 SUR LES NORMES DE FORMATION DES GENS DE MER, DE DÉLIVRANCE DES BREVETS ET DE VEILLE, TELLE QU'AMENDÉE

Certificate of proficiency issued under the provisions of the international convention on standards of training, certification and watchkeeping for seafarers, 1978, as amended

VI/1

Règles STCW / STCW Regulations

06/10/2027

Valable jusqu'au / valid until

Le Gouvernement de la République Française certifie que le titulaire du présent certificat d'aptitude a été jugé dûment qualifié conformément aux dispositions des règles susvisées de la Convention STCW et compétent pour s'acquitter des fonctions ci-après, aux niveaux spécifiés, sous réserve de toute restriction applicable.

POUR L'EXERCICE DE FONCTIONS À BORD DES NAVIRES DE PÊCHE OU ARMÉS AUX CULTURES MARINES, LA DATE LIMITE DE VALIDITÉ PORTÉE SUR LE CERTIFICAT D'APTITUDE NE S'APPLIQUE PAS.

L'original du présent certificat d'aptitude doit, conformément au paragraphe 11 de la règle I/2 de la Convention, se trouver à bord du navire sur lequel sert le titulaire.

The Government of the French Republic certifies that the holder of the certificate of proficiency has been found duly qualified in accordance with the regulations of the STCW Convention mentioned above and has been found competent to perform the following functions, as the levels specified, subject to any limitations indicated.

THE EXPIRY DATE ON THE CERTIFICATE OF PROFICIENCY SHALL NOT APPLY FOR THE PERFORMANCE OF DUTIES ON BOARD FISHING VESSELS OR VESSELS USED FOR MARICULTURE ACTIVITIES.

The original of this certificate of proficiency must be kept available in accordance with Regulation I/2, paragraph 11 of the Convention while its holder is serving on a ship.



Titulaire du titre - Holder of the certificate

Nom - Surname :

NOTTIN

Prénom - First name :

DAVID

Date de naissance - Date of birth :

25/03/1977

Signature Signature :

Délivré le - Issued on : 25/11/2022

Par - By :

LE DIRECTEUR INTERREGIONAL DE LA MER
MEDITERRANEE

Eric LEVERT



Date d'effet - Effective date : 07/10/2022



REPUBLIQUE FRANCAISE
CERTIFICAT RESTREINT DE RADIOTELEPHONISTE
DU SERVICE MOBILE MARITIME
(SHORT RANGE CERTIFICATE)

Valable également sur les voies de navigation intérieure

NOM / name : NOTTIN

PRENOM / firstname : DAVID

NE(E) LE / date of birth : 25/03/1977

NUMERO / number : 401531

DELIVRE LE / issued : 20/10/2022

PAR / by : DDTM de l'Hérault



Délivré conformément à la Res. CEPT/ERC/REC 31-04 et au Règlement Radio de l'UIT.
In conformity with the Res. CEPT/ERC/REC 31-04 and the ITU Radio Regulations.